

# **GUÍA DIGITAL N°7**

ASIGNATURA: RELIGIÓN

CURSO: 8° AÑO

DOCENTE: CLARA HENRÍQUEZ G. - M. VICTORIA DE-GEYTER

SEMANA: del 25 al 29 de Mayo 2020

CONTACTO: c+56-976429383

DÍAS ATENCIÓN CONSULTAS: lunes a viernes 9:00 a 10:00 Hrs.

# 1: OBJETIVOS Y CONTENIDOS CONCEPTUALES

OBJETIVO DE APRENDIZAJE	CONTENIDO
Comprender que la creación es resultado de la	Mayordomía del hombre sobre
Omnipotencia de Dios.	la creación.
OBJETIVO DE LA CLASE	<u>HABILIDADES</u>
Analizar y reflexionar sobre la función de la mayordomía	Analizar
del ser humano en relación a la creación a través de guía	Reflexionar
manifestando una disposición a reflexionar sobre sí	Identificar
mismo y sobre la cuestione sociales éticas y espirituales.	

# 2: GUÍA



# Explicación

Querido/a alumno/a través de esta guía conocerás un poco más sobre la historia de la creación, conoceremos cómo fue creado el primer hombre y la primera mujer, sus características que lo hacen semejante a Dios su creador y lo que lo diferencia del resto de las criaturas. Hoy conoceremos de los privilegios y responsabilidades como mayordomo de la creación de Dios.

En primer lugar conoceremos que la creación toda de Dios es un legado que Dios dio al hombre, que Dios mismo es el sustentador y que la tarea y responsabilidad del hombre es guardar y cuidar todo lo que él ha puesto para su beneficio.

Reflexionarás sobre lo que significa de manera práctica cuidar el medio ambiente y como cuidar responsablemente en esta tarea dada por dios a cada uno de nosotros.

Recuerda que dios nos manda amarnos los unos a los otros, pues todos somos valiosos para Dios ya que somos obra de sus manos.

#### 3: TAREA.

Estimados alumnos antes de comenzar el tema de hoy te invito a recordar lo visto en la clase anterior específicamente sobre la creación de la raza humana, conocimos cómo fue creado el primer hombre con capacidades superiores a todas las demás criaturas, de sus características que lo hacen semejante a Dios su creador, también que fue creado para la gloria de Dios.

Hoy conoceremos de los privilegios y responsabilidades como mayordomo de la creación de Dios.

Ahora transcribe la fecha y el objetivo de la clase en tu cuaderno de religión.

# Actividad 1. Lee atentamente el siguiente texto sobre el hombre como mayordomo de la creación.

# Mayordomía de la creación de Dios

En el principio creó Dios los cielos y la tierra génesis 1:1

¿Qué es un mayordomo?

Es alguien que administra algo que no es de su propiedad.

¿Qué es administrar?

Es cuidar celosamente los bienes ajenos que se han puesto a su responsabilidad. "cuidado respetuoso"

La Biblia dice: "Ahora bien, se requiere de los administradores, que cada uno sea hallado fiel". 1 Corintios 4:2

Es nuestro deber cristiano proteger y cuidar el medio ambiente pues evidencia la fidelidad de nuestra mayordomía.

#### El Plan de Dios para su Creación

- 1.- La Creación como un legado Génesis 1:29-31" Y dijo Dios: He aquí que os he dado toda planta que da semilla, que está sobre toda la tierra, y todo árbol en que hay fruto y que da semilla; os serán para comer. 30 Y a toda bestia de la tierra, y a todas las aves de los cielos, y a todo lo que se arrastra sobre la tierra, en que hay vida, toda planta verde les será para comer. Y fue así. 31 Y vio Dios todo lo que había hecho, y he aquí que era bueno en gran manera.
- 2.- Debemos guardar y sostener la creación de Dios Génesis. 2.15 "Tomó, pues, Jehová Dios al hombre, y lo puso en el huerto de Edén para que lo labrase y lo guardase" "Guardase" viene del hebreo "shamar" que significa amar, cuidar y sostener.

#### Principios de la Mayordomía de la Creación

Dios es el Creador de la naturaleza y el sustentador de la vida (Is.45:12 Yo hice la tierra, y creé sobre ella al hombre. Yo, mis manos, extendieron los cielos)

Todo lo creado es bueno, nada de lo que él hizo es despreciable (Gen. 1:31) Y vio Dios todo lo que había hecho, y he aquí que era bueno en gran manera.

El hombre es creado a la imagen de Dios y se le encargó de cuidar el resto de sus criaturas (Gen 2:15) Tomó, pues, Jehová Dios al hombre, y lo puso en el huerto de Edén, para que lo labrara y lo guardase. (Gen.1:26-27)

Los problemas ambientales son consecuencia del pecado del hombre (Gen 3:17-18) Pecado es igual a mala administración de los recursos naturales.

La negligencia en la mayordomía origina desastres ecológicos (Is. 24:5-6, Jer.23:10)

Necesitamos crear con suma importancia y urgencia, conciencia espiritual para poder sustentar de forma responsable y constante.

No podemos salir de aquí motivados y mañana ya olvidarnos de lo que hoy hemos conocido, y de lo que cada uno de nosotros podemos hacer para contribuir con el medio ambiente.

¿Invertimos nuestra vida sabiamente?

Podemos hacer tres cosas con nuestras vidas:

- a) podemos desperdiciarlas
- b) podemos gastarlas
- c) podemos invertirlas

La Biblia nos enseña a invertir nuestras vidas para marcar una diferencia por toda la eternidad. Seremos responsables ante Dios por la manera en que vivamos nuestras vidas.

Dios llama al hombre a una reconciliación y a restablecer una nueva relación con Él y con su medio ambiente (2Cr.7:14 Si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y oraren, y buscaren mi rostro, y se convirtieren de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra).

Todo lo que tenemos pertenece a Dios. Se nos permite tomar prestados algunos elementos con mesura durante varios años. Nosotros no trajimos nada a este mundo y no nos llevaremos nada de él cuando nos vayamos. Estamos aquí para manejar y usar los recursos de Dios de manera aceptable a la voluntad de Dios.

#### La mayordomía del medio ambiente

Leamos Génesis 1:26-31

Dios creó todas las cosas, y hubo armonía perfecta entre Dios y su creación. Pero como leemos en Génesis 3:14-19, la caída trajo consigo el pecado y la separación de Dios tanto de la humanidad como de la creación, rompiendo la armonía perfecta que había existido.

Sin embargo, en las escrituras, el tema que sobresale es el de Dios trabajando a través de su pueblo, sacerdotes, profetas y reyes – para que la creación regrese a su estado original. Aun hoy llama a sus seguidores a ser mayordomos de su creación. En el Antiguo Testamento Dios da leyes que nos permiten vivir en armonía unos con otros y con el medio ambiente.

Leamos Levítico 25:2-7 y Éxodo 23:10-11

Pensemos en la importancia de esta ley. ¿De qué maneras ayudaría a proteger el medio ambiente?

Leamos Levítico 19:9-10

¿Cuáles serían los resultados de esta ley? ¿Se practica en nuestra comunidad?

¿Cómo afectaría la ganancia que los agricultores obtienen de sus cosechas?

Leamos Deuteronomio 8:7-9

¿Qué propósito tiene Dios para Israel – y para nosotros? Cuando desobedecemos a Dios, muchas cosas se deterioran (incluyendo el medio ambiente). Esto lo resume Pablo en Romanos 8:20-23.

¿Cuáles pensamos que son los problemas principales que amenazan al medio ambiente – en el mundo y en nuestra región?

Oremos pidiendo que podamos abrirnos a la dirección del Espíritu y obedecer lo que Dios desea que hagamos respecto a nuestro medio ambiente.

## Responsables ante Dios

Leamos Deuteronomio 6:3-5, Génesis 1:26 y Génesis 2:15

Todos estos versículos nos enseñan algo acerca de nuestra responsabilidad hacia la tierra y la creación de Dios.

Reflexionemos sobre el papel que Dios espera que cumplamos. ¿Qué significa esto en términos prácticos en nuestra vida?

Cuando trabajamos en nuestros campos y huertas, atendemos a nuestros animales, o cuidamos a los enfermos, ¿En nombre de quién estamos trabajando?

Veamos el Salmo 24:1 De Jehová es la tierra y su plenitud; El mundo, y los que en él habitan.

Cuando nuestros hijos o nuestros vecinos están enfermos o tienen mala salud porque no están bien alimentados, ¿Quién lo sufre más?

¿De qué maneras podemos arruinar elementos que le pertenecen a Dios?

Compartamos maneras en que podemos trabajar juntos para cuidar de la creación de Dios. Pidamos en oración que podamos aprender mejor lo que significa ser mayordomos responsables.



Te dejo un link por si no tienes una biblia, así podrás cotejar la enseñanzas bíblicas personalmente.

https://www.bibliatodo.com/la-biblia/version/Reina-valera-1960

# Actividad 2. Transcriba con letra clara y completa con las palabras que faltan.

# Tres cosas importantes que debemos recordar

- 1. ..... es un legado de Dios.
- 2. Debemos ...... y ...... la creación de Dios.
- 3. Somos responsables ante Dios en primer lugar por nuestras ...... y por el resto de la ......

# Actividad 3. Cierre de la clase. Transcribe con letra clara y responde en tu cuaderno.

- 1. ¿Qué responsabilidad Dios le dio al hombre?
- 2. ¿Cómo podemos invertir nuestras vidas según el consejo de Dios?
- 3. Mencione a lo menos 4 acciones que reflejan el cuidado de la creación.

## ¡Te felicito una vez más por realizar todas tus actividades escolares!

Recuerda que estás en una etapa de adquisición de conocimientos nuevos para aplicarlos sabiamente en tu vida cuando los necesites!

No debes olvidar además colaborar con tus seres queridos ayudándoles en lo que puedas, así estarás trabajando en tu rol de mayordomo cuidando la familia que Dios te ha dado.

# **4: SOLUCIONARIO**

Una vez más te dejo solucionario para que cuando hayas terminado las actividades compruebes que no te equivocaste. Te felicito por tu honestidad, pero si te equivocaste, corrige y recuerda, "De los errores también se aprende"

Te dejo un link por si no tienes una biblia, así podrás cotejar la enseñanzas bíblicas personalmente.

https://www.bibliatodo.com/la-biblia/version/Reina-valera-1960

Actividad 1. Lectura comprensiva de texto bíblico.

# Actividad 2. Transcriba con letra clara y completa con las palabras que faltan. Tres cosas importantes que debemos recordar

- 1. La Creación es un legado de Dios.
- 2. Debemos guardar y sostener la creación de Dios.
- 3. Somos responsables ante Dios en primer lugar por nuestras vidas y por el resto de la creación

# Actividad 3. Cierre de la clase. Transcribe con letra clara y responde en tu cuaderno.

- 1. ¿Qué responsabilidad Dios le dio al hombre? R) Cuidarse a sí mismo y al resto de su creación.
- 2. ¿Cómo podemos invertir nuestras vidas según el consejo de Dios? R) Reconciliándose con Dios, y cuidando el medio ambiente.
- 3. Mencione a lo menos 4 acciones que reflejan el cuidado de la creación. Posibles respuestas: cuidar los animales, reciclar, reutilizar, cuidar el agua, cuidar a los enfermos, plantar etc.